

Perhutani Tanam Pohon Bersama Mahasiswa Untag Dalam Hutan

Salsa - SURABAYA.PUBLIKJATIM.COM

Oct 26, 2024 - 16:25



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat bersama dengan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Pramuka Universitas Tujuh Belas Agustus (Untag) 1945 Banyuwangi dan LMDH Rimba Sejahtera lakukan penanaman pohon dalam Kawasan hutan sekitar mata air Sumbermanis di Petak 37d RPH Suko BKPH Licin, pada Sabtu (26/10/2024).

Dalam rangka meningkatkan peran serta generasi muda para milenials yang

sadar akan eksistensi hutan, Perhutani bersama Mahasiswa Universitas Tujuh Belas Agustus (Untag) 1945 Banyuwangi melakukan kegiatan nyata menjaga kelestarian hutan dengan menanam tanaman keras disekitar mata air Sumbermanis dengan jenis Multi Purpose Tree Species (MPTS) Kelengkeng, Manicu dan Sirsak.

Eko Hadi selaku KSS Hukum Kepatuhan mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat mengatakan luar biasa yang dilakukan oleh adik adik Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Pramuka Universitas Tujuh Belas Agustus (Untag) 1945 Banyuwangi ditengah kesibukannya dalam kegiatan “Penerimaan Tamu Racana (PTR)” masih menyempatkan untuk melakukan penanaman tanaman keras dalam Kawasan hutan.

“Ini membuktikan bahwa UKM Pramuka Untag 1945 memang peduli tentang kelestarian hutan dan Perhutani akan selalu mendukung kegiatan yang sangat bermanfaat ini,” kata Eko.

“MPTS Kelengkeng, Manicu dan Sirsak yang ditanam ini tidak hanya bermanfaat bagi lingkungan (planet) tapi juga bermanfaat bagi Masyarakat (people) dan habitat disekitarnya dengan mengambil buahnya, yang tidak kalah penting pada akhirnya ketika sudah berbuah dapat menjadi penghasilan (profit),” pungkasnya.

Dewinda selaku Ketua Panitia “Penerimaan Tamu Racana (PTR)” Untag 1945 Banyuwangi mengatakan kegiatan “Penerimaan Tamu Racana (PTR)” ini merupakan acara agenda rutin dari UKM Pramuka Untag 1945 Banyuwangi dimana salah satu kegiatannya adalah melakukan penanaman bersama dalam Kawasan hutan.

“Ini bukti bahwa UKM Pramuka [Untag 1945](#) Banyuwangi cinta hutan dan kelestarian alam, terimakasih pada Perhutani yang berkenan mengizinkan, mengarahkan dan mengikuti secara langsung kegiatan penanaman bersama sehingga dapat berjalan dengan baik,” ujar Yunita.

“Kami berharap kegiatan penanaman bersama ini dapat dilakukan secara berkelanjutan dan akan menjadi agenda tetap dalam kegiatan UKM Pramuka Untag 1945 Banyuwangi berikutnya,” pungkasnya.

Ketua LMDH Rimba Sejahtera, Joko Marsito mengatakan bahwa kegiatan penanaman bersama ini semoga menjadi program yang berkelanjutan dan ini merupakan bukti sinergitas Perhutani dan LMDH dengan melibatkan multi stake holder dari civitas akademis Untag 1945 Banyuwangi.

“Perhutani dengan LMDH sudah terbiasa melakukan penanaman bersama dalam kegiatan tanaman rutin yang menjadi RKAP Perhutani, menjadi luar biasa ketika kegiatan penanaman bersama ini dilakukan bersama dengan adik adik mahasiswa dari Untag 1945 Banyuwangi,” ungkap Marsito yang ternyata merupakan Ketua Lingkungan (RW) Suko ini. @Red.